

AFRICA OCCIDENTAL



BUENOS AIRES, MARTES 17 DE NOVIEMBRE 2020

MALI

Estimada Iglesia.

Espero que en este tiempo que estamos se encuentren fortalecidos, sabiendo que Dios esta en control de todas las cosas, y sus bendiciones siempre están presente.

Durante tiempo de pandemia hay muchas noticias desalentadoras no solo por la enfermedad que esta provocando muertes sino también el cierre de muchos negocios en Argentina . En África, si bien no se muestra fuertemente el efecto por La pandemia, aunque si hay una situación política que esta afectando últimamente al país de Mali.

El año pasado , tras el golpe de estado y destitución del presidente, mas el surgimiento de una presidencia provisional, todo esto causo que a nivel educativo el cierre de escuelas por meses que trajo inestabilidad económica en muchas de ellas. En la que se vio afectado el JARDIN DE INFANTES , en la que estuve trabajando. Así que les pido sus oraciones para que puedan pagar su deuda y continúe abierto, ya que es un lindo medio para que el evangelio se extienda a través de los niños en la que la gran mayoría son de familia musulmana no solo de la zona sino también de familias que vienen del norte de Mali, escapando de la situación económica y de la inseguridad.

En la casa hogar, en donde se recibe niños de aldea para darle toda la educación necesaria mas un lugar para comer y dormir, permitiendo su evangelización.



Su tiempo de estadía empieza a mediados de septiembre, ya que las clases empiezan en octubre hasta el mes de junio, durante ese tiempo estudian y tienen talleres. Uno de sus talleres era clases de español, en la que participaba enseñándoles. De aquel grupo, la gran mayoría se graduaron de la secundaria y se retiraron de la casa, muchos de ellos se convirtieron y otros tuvieron la oportunidad de conocer a Jesucristo. Ahora entro un grupo nuevo, en la que se tiene que trabajar en esta obra evangelizadora.

Les doy gracias por sus oraciones y apoyo económico.

Les quiero compartir el pasaje que se encuentra en Mateo 16:28,29.

“Entonces le respondió Pedro, y le dijo: Señor, si eres tu, manda que yo vaya a ti sobre las aguas. Y el dijo: Ven. Y descendiendo Pedro de la barca, andaba sobre las aguas para ir a Jesús. “

Que experiencia de Pedro de haber caminado sobre las aguas, abra sido segundos??...minutos?, no lo se pero debe haber sido toda una experiencia. Y si agregamos lo que pasaba alrededor de Pedro, la lluvia, el viento y las olas del mar teniendo en cuenta que fue a horas de la noche... ¡imposible de caminar sobre las aguas!. Pero Pedro lo hizo porque identifico al llamado de Jesús que le dijo: ven, y salió de la barca en fe.

Estamos en un tiempo que necesitamos vivir en FE, para poder caminar en medio de la adversidad. No podemos solos , ya que el milagro surge cuando miramos a Jesús.

Bendiciones.

Naomi

PEDIDOS DE ORACION:

- 1.– Por mi fecha de retorno a MALI, que será a fines de julio o principios de agosto.
- 2.– Por el sustento económico.
- 3.– Por la paz de Mali.
- 4.– Por la evangelización de los nuevos niños de la casa hogar.
- 5.– Por la economía del Jardín de Infantes, ya que es un medio para evangelizar.

IMPORTANTE:

Si deseas ser parte de este proyecto puedes hacerlo a través del banco Santander Rio, Cuenta corriente, sucursal 055 n° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de as Asamblea de Dios. **RECUERDE AVISAR QUE ES PARA E PROYECTO NAOMI.** El aviso puede ser de manera telefónica (011) 4958-5095/5195 o por fax , (011) 4958-5677 o por whatsapp +54911-2793-9630, o bien por email: recibos@dnmargetina.org.

Podes escribirme al email: patriciapatolimo@gmail.com , o por WhatsApp +54 9 11 65717672.